



1. MSC Bad Cannstatt e.V.

Ortsclub des ADAC
Dammstrasse 32 – 71332 Waiblingen
Telefon: 07151-15347
Internet: www.msc-badcannstatt.de



Liebe Clubmitglieder,

am Samstag, dem 03.11.2007 war unsere Metzelsuppe in der Gaststätte Hirsch in Schmiden. Wir freuten uns über die zahlreichen Besucher. Neben der klassischen Metzelsuppe gab es auch anderes hervorragendes Essen. Die Stimmung war wieder Hervorragend. Wir planen auch im Jahr 2008 die Metzelsuppe wieder in der Gaststätte Hirsch durchzuführen. Der Termin ist Samstag, der 25.10.2008.

Die Jahresabschlußfeier am Samstag, dem 25.11.2006 war im Parkrestaurant in Fellbach. Nach der Siegerehrung für die Tourenmeisterschaft, es gab im vergangenen Jahr zwei erste Plätze für Frau Gisela Elbe und Herrn Bruno Elbe, sorgte der Alleinunterhalter Dieter Weiß wieder für gute Stimmung. Vereinzelt wurde sogar wieder getanzt. Leider war nur der kleine harte Kern wieder da. Wir hoffen im nächsten Jahr mit etwas mehr Beteiligung.

Am Sonntag, dem 02.12.2007 war unsere Kinderweihnachtsfeier im Schießsportzentrum in Schmiden. Die Kinder waren vom Verkehrskasperle sehr begeistert. Nach dem Verkehrskasperle der Nikolaus (Hans Georg Erhardt) die Präsente für die Kinder. Alle waren sehr begeistert von dem schönen Nachmittag.

Unsere Jahreshauptversammlung war am Freitag, dem 25.01.2008 im Parkrestaurant Fellbach. Nach den Berichten des Vorsitzenden, der Vorsitzenden des DAC, des Sportleiters und des Schatzmeisters kam es zu den Wahlen der Vorstandsmitglieder.

Bei der Jahreshauptversammlung standen zur Wiederwahl der 1. Vorsitzende Herr Bruno Elbe, das Vorstandsmitglied für Sport, Herr Jürgen Elbe, das 5. Vorstandsmitglied (Schriftführer), Herr Hans-Peter Bihr, das 7. Vorstandsmitglied, Herr Horst Fröhlich und das 9. Vorstandsmitglied, Herr Hans Lederer. Alle Vorstandsmitglieder wurden einstimmig wieder gewählt.

Als 2. Kassenprüfer wurde aus der Versammlung Herr Jürgen Hummel vorgeschlagen und einstimmig, bei Stimmenthaltung durch das Vorstandsmitglied für Finanzen, gewählt. Der 1. MSC Bad Cannstatt hat das Kassenjahr 2007 mit einem Plus von 569,- € abgeschlossen.

Anträge wurden bis zum genannten Termin keine gestellt und beim Tagesordnungspunkt 10 – Verschiedenes, gab es einen kurzen Gedankenaustausch über den Rahmen der Jahresabschlussfeier, insbesondere über deren Verlauf, das Raucherproblem und das Lokal, so dass die Jahreshauptversammlung nach einem kurzen und harmonischen Verlauf offiziell um 21.15 Uhr beendet wurde.

Die Clubnachrichten, die Termine und weiter Veranstaltungen können wie immer im Internet unter www.msc-badcannstatt.de nachgelesen werden.

Mit clubkameradschaftlichen Grüßen

Hans-Peter Bihr